

Wir bleiben deshalb dies Jahr so lang in der Höhe, veranlaßt  
ist es besonders dadurch, daß mein Schwiegersohn erst jetzt  
- in diesem Jahr den ersten - zwei wochenlängen Urlaub hat.  
Er fühlt sich wie der rechte Kaiser Wilhelm in Dössen, während  
Raine und erneut den Raum seiner Freiheit.  
Ich habe mir abgewartet im Schauer immer an einen Gold-  
rahmen zu denken, gewisse jedes einzelne in der Natur zu sich,  
und - wenn ein Sonnenstrahl in der farbigen Monotonie ein  
Bildnisloch zaubert - verfallen ich dem alten Laster und  
nicht mehr um die Unsterblichkeit.

Wenn ich jetzt nach Wien fahrt kommen, würde ich mir  
nur eines - für wol zu finden - ich habe wieder das Gefühl  
mich selbst davon zu überzeugen - und wenn es so weit  
ist - nur eines Wunsches - kann mein Brüder um den  
verhaften Leumining vorführen zu können. Wenn  
jemand im Hause ist darin etwas sympathisches zu auf-  
zutun - ich spreche nicht vom Künstlerischen - so sind Sie  
es, der in mir die Wege gehen die mir manchlich so lieb geworden  
sind. Ich hoffe ein Drama ein in Erwartung  
günstiger nachricht. In aller Herzlichkeit

W. J. Arendall

Fräulein Lotte von Schmidel  
Haben sehr herztes Fräulein dankt ich Ihnen  
für die artigste Übermittlung des Worte ihres  
Vaters und bitte Sie recht sehr mich über den  
Röntgenbefund ein Wort mitzuteilen.

RADIO NAG NAG BONN



Breitenstein 4.10.

Verehrter lieber Freund.

Als du mir in dem kleinen langen Brief vom 16. Juni sagtest - von einer Bindung  
der Freundschaft kann zwischen uns nicht die Rede sein" und ich in meinem  
Antwort sagte ich kaum mir eine wirkliche Freundschaft von einem so lief  
empfundenen Menschen mit einem unter dessen Gedanken fühlten und empfände,  
er leidet, nicht denken. - liebenswürdig Trotz euerer kleinen Bleiben  
in mir, obwohl mir nicht Freizeit und Vergnügung zu eurem Vorteile heraus  
fordern bedienen zu müssen meines" auf meine oben gesetzte  
Bemerkung Nam keine Antwort mehr - Mein Wort vom Knecht, sonst  
so lange freundig geprägt - ein will Leute haben. dann die  
bekribende Erklärung Eures Schweigens. Ich wünschte, es wäre  
mir lieber gewesen ich hätte Euer Schweigen richtig gedehnt -  
denn ich hoffte immer Sie würdet mit der Zeit das Ihr vorhergehende  
negative meines Gedankens ignorieren und mich an positive Eigen-  
schaften halten - gelobte mir auch die herausfordernde Bedeutung  
zu beweisen. Nun nun ich höre, dass Ihr nun abelang leidet  
sind und schon vor mehreren Wochen Hans Zimmermann verlassen  
haben. Ich kann es gut fühlen, dass Eustace Tannen auf Hause  
Genuß durchaus werden und das sonst so kleine Kind, oder  
dessen Umgebung, verhaft erscheint. Judentum war die erste  
Septemberhälfte recht sonnenlos - und - Sonne brachte das  
Natur wieder - nicht nur für den Maler. Die letzten Wochen  
sind ja zauberhaft - wie reicht in Eures Nachbarschaft die  
Neben und wird Hoffentlich auch bald Ihr Genuß wieder  
erholen, Ihre Gesundheit stärken. In unserem sonnigen  
Garten blühen hier zwei Apfelbäume. Will es wirklich  
nieder fröhlich werden?

RADIO -  
NAG



RADIO - BOND  
NAG